

GREMIENAUFSTELLUNG IN DER NORMUNG UND STANDARDISIERUNG

Neben den beiden großen Normungsinstitutionen ISO (nat. Ansprechpartner ASI) und IEC (nat. Ansprechpartner OVE) gibt es eine Vielzahl an Akteuren, die Standardisierungsaktivitäten durchführen. Für Unternehmen ist es oft schwierig, festzustellen, welche dieser Akteure für sie von Relevanz sind. Die Plattform Industrie 4.0 Österreich hat für vier wesentliche Bereiche von Industrie 4.0, Manufacturing, Security, Internet und Kommunikation eine Darstellung der relevantesten Normungs- und Standardisierungsgremien für österreichische Betriebe identifiziert und diese nach ihrer Bedeutung für die vier Bereiche dargestellt. Die Grafik, die gemeinsam mit den TeilnehmerInnen der EG Normen und Standards erarbeitet wurde, soll als eine Hilfestellung und Empfehlung für österreichische Betriebe dienen, es besteht kein Anspruch auf Vollständigkeit.

Für weitere Fragen zur Normung und Standardisierung kontaktieren Sie bitte die ASI (office@austrian-standards.at) bzw. die OVE (ove@ove.at).

